

Fecha 20/08/2025 Audiencia 12.000 Vpe: \$662.626 Tirada: 3.600 Vpe pág: \$1.370.325 Difusión: 3.600 Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación: 48,36% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



áa. 8

Diputado Beltrán recibió en el Congreso a estudiantes de Vilcún



El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva recibió, recientemente, a los estudiantes del 8º grado básico de la Escuela Martín Alonqueo Piutrín de Vilcún, en la sede del Congreso Nacional, en Valparaíso, en donde, junto a cuatro de sus profesores, incluyendo a directiva del plantel, hicieron un recorrido por la sede del

Poder Legislativo y conocieron, de cerca, el trabajo que allí se realiza.

Al respecto, el Parlamentario Mallequino manifestó que "tuve el agrado de recibir en el Congreso Nacional a la delegación del 8º año básico de la Escuela Martín Alonqueo de Vilcún, quienes nos visitaron como parte de una significativa experiencia educativa. Fue un momento muy especial compartir con ellos, conocer sus inquietudes y motivarlos a seguir soñando en grande. Agradezco a sus profesores y familias por fomentar estos espacios de formación ciudadana, que inspiran a nuestras futuras generaciones a comprometerse con el país".

La directora de la Escuela Martín Alonqueo,de Vilcún Ruth Soto, aseguró que la visita fue una experiencia académica muy significativa para los 23 estudiantes del 8° año básico.

Es importante mencionar que la delegación de este plantel educativo del sector General López de Vilcún es sólo la última de las que, a lo largo de estos casi 4 años de servicio parlamentario, el diputado Beltrán ha invitado a recorrer la sede del Poder Legislativo, procedentes de varias escuelas de distintas comunas de la región de La Araucanía.

Por su parte, la directora del plantel educativo, Ruth Soto, señaló que "la experiencia vivida en el Congreso fue muy positiva. Se dio total cobertura a lo que fue nuestro plan de formación ciudadana en el que estaba pautado hacer esta visita al Congreso Nacional, como parte de la práctica experiencial por parte de nuestros estudiantes; fue una herramienta pedagógica maravillosa que les permitió aprender, de forma tangible, cómo funcionaba el sistema democrático dentro del Congreso".

Asimismo dijo que visitaron varias dependencias, interactuaron con personas, "como por ejemplo nuestro diputado que nos invitó, don Juan Carlos Beltrán, así que una experiencia muy, muy buena, muy integral, el diputado fue muy cariñoso, muy atento con nuestros niños y niñas, bueno, con todos nosotros, él nos acompañó en algunos recorridos y le dio información a los niños además de la persona que nos acompañó en todo el viaje que se hizo dentro del lugar, así que fue muy bonito, lleno de detalles".

Finalmente la jefe de la UTP de la Escuela Martín Alonqueo, Daniela Beltrán agradeció al diputado Juan Carlos Beltrán por la invitación y por acompañarlos durante la visita, y agregó que incluso "nos llevó a lugares donde no se puede entrar, entonces se notó el cariño hacia los niños, así que muchas marcias"